

Choque de aviones en aeropuerto australiano de Melbourne

El impacto no dejó pasajeros lesionados, pero provocó daños en las aeronaves que aún se cuantifican

Publicado: Sábado 10 agosto 2013 | 11:07:36 am.

Publicado por: Juventud Rebelde

CANBERRA, agosto 10.— Dos aviones comerciales chocaron hoy en la pista del aeropuerto australiano de Melbourne, sin pasajeros lesionados, pero con daños en las aeronaves que aún se cuantifican, según confirmaron autoridades aeroportuarias, según PL.

La colisión fue entre un Virgin Australia 737 y un A320 Jetstar.

Los ingenieros que analizaron los daños reportaron la pérdida del cono de la cola de uno de los aviones comerciales, mientras el otro tiene averías en la zona de las alas.

Según la cuenta en la red social twitter del aeropuerto de Melbourne, no hubo heridos en el accidente y el caso transita por la fase de investigación de los hechos.

La misma fuente agregó que las operaciones aeroportuarias continúan de forma normal, en espera de la investigación.

Informaciones divulgadas por el sitio digital Channelnewsasia aseguran que el avión

Virgin trasladaba a 175 pasajeros con destino a Maroochydore (importante zona comercial australiana, cuando impactó contra un avión de Jetstar vacío, que se dirigía hacia el área de despegue.

<http://www.juventudrebelde.cu/internacionales/2013-08-10/choque-de-aviones-en-aeropuerto-australiano-de-melbourne>

Juventud Rebelde | Diario de la juventud cubana

Copyright © 2017 Juventud Rebelde